

Presseinformation

9. März 2023

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Versicherung AG

Provinzialplatz 1

40591 Düsseldorf

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Spendenaktion bei der Provinzial – 8.300 Euro für LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

Münster. Der Verein Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen hat zu einer Spendenaktion innerhalb der Belegschaft aufgerufen und so insgesamt 16.600 Euro gesammelt. Das Geld wird nun gleichmäßig an LichtBlick Seniorenhilfe e.V. und den ambulanten Hospizdienst Königskinder in Münster verteilt. Den ersten Spendcheck über 8.300 Euro überreichten Vereinsvorsitzende Anne Wimmersberg und Provinzial Geschäftsstellenleiter Adrian Pawletta an LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

Der LichtBlick Seniorenhilfe e.V. unterstützt bedürftige Seniorinnen und Senioren, die aufgrund geringer Renten von Altersarmut betroffen sind. Im Rahmen von aktuellen Soforthilfe-Programmen übernimmt der Verein Kosten für alltägliche Dinge wie Lebensmittel, Energiekosten oder auch die kaputte Brille. Mit der finanziellen Unterstützung der Spende organisiert der Verein außerdem Veranstaltungen und Ausflüge: „Vor allem nach der Pandemie ist die Einsamkeit der Seniorinnen und Senioren groß und gemeinsame Aktivitäten sind für die alten Menschen von unschätzbarem Wert. Damit schenken wir ihnen einen Lichtblick in ihrem oft grauen Alltag“, erklärt Denise Schürmann, Mitarbeiterin bei LichtBlick. „Wir besuchen gemeinsam Ausstellungen oder machen Ausflüge und kümmern uns bei diesen Anlässen dann auch um eine gute Verpflegung, zum Beispiel mit Kaffee und Kuchen oder einem gemeinsamen Essen, weil unsere Senioren sich das selbst nicht leisten können. Deshalb möchten wir uns noch einmal herzlich bei allen bedanken, die gespendet haben.“

Auch Anne Wimmersberg freute sich über die erfolgreiche Aktion: „Durch unsere engagierten Spenderinnen und Spender ist eine großartige Summe zusammengekommen, die wir nun an eine tolle Organisation weitergeben dürfen,“ so Wimmersberg. „Es gibt viele Menschen in unserer unmittelbaren Umgebung, die Hilfe benötigen. Deshalb unterstützen wir mit unserer Spende gerne die Seniorenhilfe, die den Rentnerinnen und Rentnern persönlich vor Ort unter die Arme greift.“

Über „Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen e.V.“:

Aus dem Willen heraus, das große Potenzial sozialen Engagements der Beschäftigten zu bündeln, wurde der Verein 2014 von Vertretern der Geschäftsleitung, des Betriebsrats, Beschäftigten und Versicherungsvermittlern der damaligen Westfälischen Provinzial Versicherung gegründet. Es soll dort unterstützt werden, wo andere Mittel nicht oder nicht in ausreichendem Umfang vorhanden sind. Seit der Gründung hat der Verein 473 Spenden mit

Presseinformation

9. März 2023

einer Gesamtsumme von rund 1,7 Mio. Euro (Stand Februar 2023) getätigt. Mehr Informationen unter: <http://www.provinzialerhelfen.de/>

Bildunterschrift: Anne Wimmersberg (zw. v. li.) überreichte den Spendenscheck gemeinsam mit Geschäftsstellenleiter Adrian Pawletta (zw. v. re.) an Denise Schürmann (li.), Nadine Wittkamp (mi.) und Andrea Moraldo (re.) vom LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

Foto: Provinzial (honorarfrei)